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Resumo 

O estudo da eficácia de plantas e seus extratos é um ramo da farmácia que está ganhando espaço dentro 
da pesquisa cientifica mundial. Entre uma das plantas mais pesquisas no mundo está a Cannabis Sativa, 
por ser uma planta com muitas utilidades, dentre elas, a sua indicação como medicamento está mudando 
visão de médicos e pacientes em relação ao uso da planta e seus extratos. Atualmente o Brasil pode ser 
citado como um dos países com mais barreiras comerciais do mundo. E, em consequência desta situação, 
as importações tornam-se muito burocráticas. Principalmente no que diz respeito a importação de 
medicamentos, tendo os procedimentos envoltos por várias autorizações perante a Agencia Nacional de 
Vigilância Sanitária (ANVISA), bem como a Receita Federal. Porém, no final de 2015, houveram alterações 
nas importações de medicamentos à base de Cannabis Sativa, sendo esta importação permitida apenas 
para pessoa física. Desta forma, o presente trabalho tem como objetivo apresentar o tramites vigentes 
atualmente para o seguimento de importação de medicamentos à base de Cannabis Sativa no Brasil. Para 
atingir este objetivo foram listados três objetivos específicos para a pesquisa, que são eles (i) buscar na 
literatura fundamentos relacionados à operação de comércio internacional e comércio exterior com foco 
nas importações Brasileiras (ii) levantar informações sobre os medicamentos à base de Cannabis Sativa, 
seu comércio e o panorama mundial relacionado aos medicamentos. (iii) apresentar os trâmites 
necessários para a importação no Brasil por pessoa física de medicamentos à base de Cannabis Sativa. 
Este trabalho de iniciação científica teve uma abordagem qualitativa, enquanto os meios de coleta de 
dados utilizados foram bibliográficos e documentais. Em relação aos fins, são descritivos, de modo que os 
dados foram analisados e interpretados para que fossem apresentados em textos explicativos. Ao final, 
observou-se que a legislação atual, modificou o tratamento dado na importação desses específicos 
medicamentos à base de Cannabis Sativa, e, de certa forma, facilitando a importação para pessoas físicas, 
que comprovam a necessidade de utilização deste medicamento.  
 
Palavras-chave: Cannabis Sativa. Importação. Pessoa Física.  


